Nominierungen für den GOLDEN GLOBE der Internationalen Association of VIPs





Foto links: Kommunikationsprofessor Folkert Klaassen überbringt dem durchs Fernsehen auch international bekannten Fußball-Experten BVB-Trainer VIP h.c. Jürgen Klopp die freudige Botschaft von seiner Nominierung für den GOLDEN GLOBE der Internationalen VIP-Loge. Ebenfalls vorgeschlagen: Der Züricher Bank-Manager VIP Marc Müller (Foto rechts)





Anlässlich seiner Jubiläums-Feier im Theater an der KÖ in Düsseldorf für den GOLDEN GLOBE nominiert: Der Präsident des Heinrich-Heine-Kreises VIP h.c. Karl-Heinz Theisen, hier mit Kölns Ex-OB Fritz Schramma und Düsseldorfs Oberbürgermeister Dirk Elbers, bei anderer Gelegenheit mit Weltstar Pierre Brice